
日本銀行の利下げ決定についての会頭コメント 
 
 
 国際的な協調利下げとなる今回の決定は、金融市場の混乱による
実体経済への影響を回避するため、適切な処置であると受け止めて
いる。 

 
昨日発表された政府の追加経済対策に含まれる、金融機関への公
的資金注入や中小企業向けの信用保証枠の拡大と連動し、資金流通
が、地方経済や中小・零細企業の末端に至るまで、活発化するよう
に期待したい。 
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